

Cuba est disposée à renforcer la coopération avec le Venezuela



La Havane, 16 janvier, (RHC)- L'Ambassadeur de Cuba au Venezuela, Rogelio Polanco, a indiqué que Cuba est disposée à renforcer les mécanismes de coopération avec ce pays sud-américain, comme une expression de la volonté politique des deux gouvernements d'avancer dans cette direction.

Le diplomate cubain a signalé que cette position montre les possibilités d'agir en faveur du bien-être des peuples.

Rogelio Polanco a indiqué que la coopération entre Cuba et le Venezuela fait partie de l'intégration qui avance en Amérique Latine et que son agenda inclut les options de développement quand les ressources matérielles et financières sont mises entre les mains des majorités.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/11475-cuba-est-disposee-a-renforcer-la-cooperation-avec-le-venezuela>



Radio Habana Cuba